

JOURNAL

SEK wählt neuen Rat

Die Abgeordneten des Schweizerischen Evangelischen Kirchenbundes (SEK) haben sich an ihrer Versammlung vom 8. und 9. November von Ratspräsident Thomas Wipf und den bisherigen Ratsmitgliedern verabschiedet. Gleichzeitig wurde ein neuer Rat gewählt. Ihm gehören an: Gottfried Locher als Präsident, Kristin Rossier Buri (bisher, VD), Peter Schmid (bisher, BL), Rita Famos-Pfander (ZH), Regula Kummer (TG), Daniel de Roche (FR) und Lini Sutter-Ambühl (GR). Die Einsetzung erfolgte am 9. November in der Französischen Kirche in Bern. Das siebenköpfige Gremium trifft sich in der Regel einmal monatlich zu einer zweitägigen Sitzung. Theres Meierhofer-Lauffer (OW) wurde als Präsidentin der Abgeordnetenversammlung gewählt. Ins Vizepräsidium teilen sich Verena Enzler (SO) und Jean-Marc Schmid (BE-JU-SO).
(idea) – www.sek.ch